

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回も素晴らしい中、我々の為に時間を割いて頂きありがとうございます。
この度、自院のデータや症例を発表する機会を頂き、日々の診療に於ける
Evidenceの裏付けとなるデータを得たり、改善しなくてはならない問題点が
素直に浮き彫りになり、至らぬ知識の不足が明らかになり、その点に気づく
るトバ缶を頂戴して、非常に有意義でした。

又、他院の取り組み、ディスカッションを踏まえ、自院だけを見ては分からない点をも
免強強迫して頂けて思いです。

今回の2-2全体を通じて、非常に免強不足、力量不足を個人的に痛感したので、
改善の為の努力をしたいと思います。

本当にありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTM導入以前の問題が当院で~~存在~~存在してこれを痛感した。「日々の診療が忙しくて…」そんな言い訳を~~おぼ~~おぼして第2回目のセミナーに参加していき~~ました~~と改め院長での私がアフレック（車で言う所の“尺”）に心かかっていたことを再度確認できたのであった。これだけでも既存の患者さんを失ってしまふことに恐怖を覚える類の中ではMTMの大切さ・重要性を理解していた。もう一歩踏み込める力が出せなかった。それ以前に本当にMTMの利点を理解していた。ありがとうございました。

言い訳を聞いて「D」のアナセンと踏んぱん行きたいです。多大のアドバイスありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回二度目の受講し、再度このままMTMで
続けていくのも実感しました。

最初は怒る患者さんや同意が

得られにくいことがよくありました。MTM

2年目ではそういうことが少なくなり

同意が得られやすくなりました。

地域に多少は差がありますが、またの機会
を思っています。

このまま続けます。自分の開業時は
初めからやりたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開業して13年目、一生懸命やってきたつもりでした。スタッフにも自分達にも厳しく、週末はあちこちの講習会や学会に行き、病例発表をしたり実習をして常に新しい器具やシステムを取り入れてきたつもりです。が、しかし... 10年たつてくると、自分が行ってきた治療が壊れてくる、あんなに苦学した歯周病がまた再発してくる、という壁に当たり 何か おかしい、足りないという気持ちがこのセミナーの受講動機でした。

MTMセミナーを受講して、歯科医療の基本に立ち返り、システムを根本から見直していく機会を得られて、ここからの歯科医師人生が変わったと思います。この4ヶ月、正直色々大変でしたが、今日沢山のアドバイスを頂き 背中を押してもらえたこととても前向きになりました。スタッフの豊嶋が、うちの歯科をあんまりに見てくれていたなんて知らなかったです。自分を大反省する日になりました。もっとスタッフを信じ、患者さん達を信じ、自分(院長も)を信じて日々努力していきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

一年前の時点では「オーラルフィジション」「MTM」「唾液検査」という言葉に馴染みがない。むしろ「スタンダード」な診療スタイルでは無い様に考えていた。

しかし、エビデンスに基づいた診療を提^保供^保はうとした時、何が原因でそのリスクが病気が発症しているかを検討し、そのためには「唾液検査」は必須項目であることが当然であることがわかった。かつ、規程性が重要であること等、実は教科書で必ず習っていることを忠実に実施することがMTMを行う上で重要であることがわかった。本セミナーでは、それらがよくスタッフへのわかりやすい大印の文字で示された。総じて、テクニック的な局所的な事は少なく、今後、私が提供していく医療スタイルの方向性を決める機会となったことが大変有意義でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMが「歯科医療」の王道。歯医者に！

あとは「歯」に。

精通です。

日本、右様です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所